

Semana Vocacional
y del Seminario
Agosto 5 al 14



REPÚBLICA DE COLOMBIA
PASAPORTE

Toma el pasaporte
a la misericordia

¡Viaja con Cristo!

válido por siempre



HAZTE SACERDOTE



Semana Vocacional y del seminario 2016



Contenido

Presentación_____	3
Programación_____	5
Lectio Divina 1_____	7
Lectio Divina 2_____	10
Temas_____	13
Tema 1 / Elige tu destino_____	14
Tema 2 / ¿Preparados para viajar?_____	18
Tema 3 / ¡Disfruta tu viaje!_____	23
Tema 4 / ¡Comienza tu aventura!_____	27
Eucaristía de Apertura_____	32
Eucaristía de Clausura_____	36
Ágape Vocacional_____	39
Acto Mariano Vocacional_____	44
Hora Santa Vocacional_____	49
Oración Semana Vocacional_____	54



Presentación

Cada persona en la vida se ha encontrado con la decisión de tomar una opción de vida que le conduzca a una verdadera realización personal; este es un camino del que depende su felicidad y su crecimiento existencial. En cada vocación particular Dios siempre ha estado cercano, pues es Él mismo quien pone en el corazón el deseo de responder fielmente al llamado personal; un llamado, que de no responderse con y por amor, puede convertirse en un oficio que rutiniza la existencia y no encamina a la felicidad plena.

Entre las opciones vocacionales hay una difícil de descubrir, la cual solo se hace consciente después de un adecuado discernimiento a la llamada que Dios puede estar haciendo a una persona para consagrar su vida a Él. Un llamado del cual todos se hacen responsables con el ejemplo, el testimonio y el apoyo espiritual y material a las vocaciones, permitiéndoles descubrir que realmente Dios los necesita para la extensión de su Reino.

Por tanto, en el marco de este año jubilar celebramos, como cada año, la **Semana Vocacional y del Seminario**, para la cual, teniendo presente este año de gracia, invitamos a los niños y jóvenes, a los seminaristas menores y mayores a ponerse en marcha, de la mano con Cristo para ejercer la misericordia en medio de sus hermanos, es así como el lema que nos convoca y nos une durante esta semana es:

“Toma el pasaporte a la misericordia, ¡viaja con Cristo! ¡Hazte sacerdote!”

Es un momento especial para hacer promoción vocacional a la vida sacerdotal y religiosa, revitalizar el Seminario Menor San Alberto Magno, fortalecer las congregaciones vocacionales y promover en las comunidades parroquiales la ayuda espiritual y material para las vocaciones y, en especial, para el seminario Diocesano.

¡Viaja con Cristo! ✈



3



La cartilla que tiene en sus manos, contiene distintas celebraciones y algunos temas que pueden iluminar y ayudar al desarrollo activo de esta semana vocacional 2016. Es un instrumento que puede ser complementado por las iniciativas pastorales de quien quiere acompañar y promover la pastoral vocacional en su comunidad.

Para el equipo de pastoral vocacional es satisfactorio poder ofrecer este material, el cual se espera sea bien aprovechado en la celebración de esta semana, enriquecido con cada una de las iniciativas que puedan surgir en cada comunidad parroquial. Unidos en la oración rogamos al Dueño de la mies que siga suscitando en el corazón de muchos jóvenes el deseo de consagrar su vida a Él, viajando con el mensaje de la misericordia que reconforta y fortalece a tantos.

➤ Equipo de Pastoral Vocacional

4



Toma el pasaporte a la misericordia



PROGRAMACIÓN

Expo-Carisma

Viernes 05 de Agosto

En este año el Expo- Carisma servirá de antesala a la semana vocacional. Este se realizará en el municipio de Sonsón con la participación de distintas comunidades religiosas, tanto femeninas como masculinas. En dicho evento se unirán las parroquias de la vicaría Nuestra Señora de Chiquinquirá para celebrar el jubileo de la misericordia con los jóvenes de éstos municipios.

Apertura de la Semana Vocacional

Domingo 07 de Agosto

Cada parroquia organizará esta celebración. Se recomienda involucrar al Seminario Menor, los seminaristas de la comunidad parroquial y los miembros de las congregaciones vocacionales.

La propuesta para la Eucaristía de apertura se encuentra en la **página 32**

Jornada Vocacional en los Colegios

Miércoles 10 de Agosto

Cada parroquia organiza esta jornada con la participación de los seminaristas y comunidades religiosas de la Diócesis.

Para esto proponemos 4 temas a manera de taller a partir de la **página 13**





Hora Santa Vocacional

Jueves 11 de Agosto

Cada parroquia organiza este momento de oración por las vocaciones. La propuesta se encuentra en la **página 49**

Día de Campo Seminario Menor Parroquial

Sábado 13 de Agosto

De 9:00 a.m. a 3:00 p.m. en el Seminario Diocesano Nuestra Señora. Esta es la oportunidad para compartir con los seminaristas menores de nuestra Diócesis.

Colecta Vocacional

Domingo 14 de Agosto

En cada parroquia se motiva a los fieles para apoyar materialmente el sostenimiento del Seminario Diocesano.

También se realiza la Eucaristía de clausura de la Semana Vocacional. La guía para esta celebración se encuentra en la **página 36**

Nota: Esta cartilla contiene varios elementos que servirán para enriquecer el desarrollo de esta semana vocacional en nuestra Diócesis.

6



Toma el pasaporte a la misericordia

— Lectio Divina **1** >>>>>

Por: Sem. John Elkin Castaño Gómez

Invocación al Espíritu Santo

Lectura Bíblica

Mateo 25, 31-46

“Cuando el Hijo del hombre venga en su gloria rodeado de todos los ángeles, se sentará en su trono glorioso. Todas las naciones serán reunidas en su presencia, y él separará a unos de otros, como el pastor separa las ovejas de los cabritos, y pondrá a aquellas a su derecha y a estos a su izquierda. Entonces el Rey dirá a los que tenga a su derecha: "Vengan, benditos de mi Padre, y reciban en herencia el Reino que les fue preparado desde el comienzo del mundo, porque tuve hambre, y ustedes me dieron de comer; tuve sed, y me dieron de beber; estaba de paso, y me alojaron; desnudo, y me vistieron; enfermo, y me visitaron; preso, y me vinieron a ver". Los justos le responderán: "Señor, ¿cuándo te vimos hambriento, y te dimos de comer; sediento, y te dimos de beber? ¿Cuándo te vimos de paso, y te alojamos; desnudo, y te vestimos? ¿Cuándo te vimos enfermo o preso, y fuimos a verte?". Y el Rey les responderá: "Les aseguro que cada vez que lo hicieron con el más pequeño de mis hermanos, lo hicieron conmigo". Luego dirá a los de su izquierda: "Aléjense de mí, malditos; vayan al fuego eterno que fue preparado para el demonio y sus ángeles, porque tuve hambre, y ustedes no me dieron de comer; tuve sed, y no me dieron de beber; estaba de paso, y no me alojaron; desnudo, y no me vistieron; enfermo y preso, y no me visitaron". Estos, a su vez, le preguntarán: "Señor, ¿cuando te vimos hambriento o sediento, de paso o desnudo, enfermo o preso, y no te hemos socorrido?". Y él les responderá: "Les aseguro que cada vez que no lo hicieron con el más pequeño de mis hermanos, tampoco lo hicieron conmigo". Estos irán al castigo eterno, y los justos a la Vida eterna”.

Meditación

Ambientación

Dramatización "La casa en el cielo" (youtu.be/C4ar85gOlc)

(Buscar entre los jóvenes algunos que quieran hacer el dramatizado de la casa en el cielo)

Personajes

Un narrador, una señora, san Pedro y ángeles para cada casa.

Materiales

Un cartel para cada casa con el nombre: caridad, respeto, solidaridad – egoísmo.

A todos nos fascinan los viajes, en ellos nos encanta disfrutar de las maravillas que nos ofrece la naturaleza por medio de los paisajes; en ellos se comparte, hay risa, alegría, es una especie de fiesta. Pero si queremos viajar fuera del país necesitamos un pasaporte y esto quizá causa en nosotros un poco de turbación por que conseguirlo no es algo fácil, requiere de tiempo y tener todo en regla: no tener deudas con la justicia, ni documentación ilegal.

Este pasaje del evangelio es algo similar a lo que nos planteamos, algún día tendremos que viajar a la eternidad donde no habrá llanto ni dolor, donde la enfermedad no tiene cabida, donde todo será comunión, alegría, fiesta y risa; pero para entrar allí necesitamos un pasaporte, ya que antes tendremos que pasar por el juicio de Dios y debemos haber esperado el tiempo suficiente en el que se nos llame para recibir el pasaporte al cielo, tener los papeles en regla y no tener deuda con la justicia, ni mucho menos documentación falsa.

El pasaporte según el evangelio son las obras de AMOR que hayamos realizado con los hermanos más pequeños, haber saciado el hambre que Dios tiene de misericordia, la sed que Dios tiene de justicia, haber visitado al hermano que se siente solo en la prisión o el hospital, el desatar las cadenas



de odio hacia Dios que tienen nuestros hermanos, el curar las llagas de Cristo crucificado; en definitiva, Cristo, el día de hoy, nos viene a recordar cuál es la esencia de su mensaje: **la caridad**. La caridad no como mera filantropía, sino como verdadero amor a Dios que vive realmente en el prójimo. Jesús nos lo dice claramente "a mí me lo hicieron" (Mt 25, 40), y además con ejemplos prácticos. Esta caridad brota naturalmente del amor a Dios. Si amo a Dios no puedo dejar de amar a mi hermano.

La primera vocación o llamado de Dios al hombre es el llamado a la bienaventuranza divina, y esta es una vocación para todo cristiano, todos en nuestro corazón anhelamos el glorioso encuentro con nuestro creador, para este encuentro debemos prepararnos como se prepara un viaje, así que amigo, si escuchas la voz de Dios, que te llama a este gran viaje, ánimo, para que seas un portador del amor de Dios en el mundo: dando de comer al hambriento el alimento de su palabra, dando de beber al sediento el agua de su amor, vistiendo a tantos desnudos de la gracia de Dios, acompañando a tantos que se encuentran solos y sin sentido en la vida, convirtiéndote en médico de muchas almas, sanando sus heridas espirituales, liberando de la esclavitud del pecado a tantos prisioneros. Estas son obras maravillosas que puede hacer un sacerdote, así que asume el reto y viaja con Cristo a la eternidad empezando el viaje aquí en la tierra.

Oración

Señor Jesús, danos la gracia de amarte a ti en el prójimo, realizando las obras de amor que tú no pides. Que sea capaz de darlo todo por ti, para recibirlo todo de ti, tú que eres el inspirador de todos los dones haz que los hombres seamos capaces de responder a tu amor derramándonos en misericordia hacia todos nuestros hermanos más pequeños y necesitados, por Cristo nuestro señor.



Compromiso de vida

Repasa las obras de misericordia y lleva a cabo una.

2 Lectio Divina

Por: Sem. John Elkin Castaño Gómez

Invocación al Espíritu Santo

Lectura Bíblica

Lucas 10, 25-38

"Se levantó un legista, y dijo para ponerle a prueba: "Maestro, ¿que he de hacer para tener en herencia vida eterna?" Él le dijo: "¿Qué está escrito en la Ley? ¿Cómo lees?" Respondió: "Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, con toda tu alma, con todas tus fuerzas y con toda tu mente; y a tu prójimo como a ti mismo." le dijo entonces: "Bien has respondido. Haz eso y vivirás." Pero él, queriendo justificarse, dijo a Jesús: "Y ¿quién es mi prójimo?" Jesús respondió: "Bajaba un hombre de Jerusalén a Jericó, y cayó en manos de salteadores, que, después de despojarle y golpearle, se fueron dejándole medio muerto. Casualmente, bajaba por aquel camino un sacerdote y, al verle, dio un rodeo. De igual modo, un levita que pasaba por aquel sitio le vio y dio un rodeo. Pero un samaritano que iba de camino llegó junto a él, y al verle tuvo compasión; y, acercándose, vendó sus heridas, echando en ellas aceite y vino; y montándole sobre su propia cabalgadura, le llevó a una posada y cuidó de él. Al día siguiente, sacando dos denarios, se los dio al posadero y dijo: "Cuida de él y, si gastas algo más, te lo pagaré cuando vuelva." ¿Quién de estos tres te parece que fue prójimo del que cayó en manos de los salteadores?" El dijo: "El que practicó la misericordia con él." Le dijo Jesús: "Vete y haz tú lo mismo."

Oración para la meditación

Señor, dame la sabiduría y el amor para descubrir y actuar, buscando el bien de los demás, en las diversas situaciones de mi vida cotidiana. No permitas que el ajetreo de mis pendientes me haga pasar de largo y no ver a esa persona que necesita que me detenga a platicar con ella para darle consuelo o simplemente una sonrisa.



Meditación

Se propone que previamente se lleven 13 dulces, cada uno con un versículo del texto. Estos se esconderán en un lugar oportuno y luego se motivará a los participantes a buscarlos. Cuando los encuentren, se motiva para que se ordenen considerando cómo sería el texto y lo vayan leyendo en su orden.

Tener en cuenta:

- La palabra de Dios es necesario buscarla.
- La palabra de Dios hay que gustarla.
- La palabra de Dios hay que leerla.
- La palabra de Dios hay que compartirla.



“...En cambio el samaritano, cuando vio a ese hombre, “sintió compasión” dice el Evangelio. Se acercó, le vendó las heridas, poniendo sobre ellas un poco de aceite y de vino; luego lo cargó sobre su cabalgadura, lo llevó a un albergue y pagó el hospedaje por él... En definitiva, se hizo cargo de él: es el ejemplo del amor al prójimo. Pero, ¿por qué Jesús elige a un samaritano como protagonista de la parábola? Porque los samaritanos eran despreciados por los judíos, por las diversas tradiciones religiosas. Sin embargo, Jesús muestra que el corazón de ese samaritano es bueno y generoso y que —a diferencia del sacerdote y del levita— él pone en práctica la voluntad de Dios, que quiere la misericordia más que los sacrificios. Dios siempre quiere la misericordia y no la condena hacia todos. Quiere la misericordia del corazón, porque Él es misericordioso y sabe comprender bien nuestras miserias, nuestras dificultades y también nuestros pecados. A todos nos da este corazón misericordioso. El samaritano hace precisamente esto: imita la misericordia de Dios, la misericordia hacia quien está necesitado”.

(S.S. Francisco, 14 de julio de 2013)

Amar al prójimo no es muy fácil, porque requiere donarse a los demás, y ese donarse cuesta, porque no a todos los tratamos o queremos de la misma manera.



Por ello tenemos que lograr amar a todos por igual, sin ninguna distinción. Quererlos a todos, sin preferir a nadie. Es difícil mas no imposible. Dios nos ha dado el ejemplo al vivir su propia doctrina: "no hay amor más grande que el que da la vida por sus amigos", pero Él no la dio solo por sus amigos, sino también por sus enemigos, y muchos santos han hecho lo mismo.

Oración final

Señor, Tú lo sabes todo: mi debilidad al amar a los demás, especialmente aquellos que están más cerca de mí, porque si hay impaciencia, si hay juicios temerarios, si hay indiferencia, no hay verdadero amor.

Ayúdame a crecer en la convicción de que Tú me has creado para amar y servirte en esta vida y que solo superando mi egoísmo mediante la vivencia del amor, podré gozar de tí y alabarte eternamente en el cielo.



Compromiso

Imitemos a Cristo en su vida de donación a los demás, y vivamos con confianza y constancia su mandamiento: "vete y haz tú lo mismo".



Pasaporte para:
Estudiantes de Colegios
Semilleros Vocacionales
E1 SAM
Grupos Juveniles

Temas para el trabajo



TEMA 1

Elige tu destino

Por: Sem. Sebastián López Gallo y Juan Fernando Zuluaga

Objetivo

Despertar en los niños y jóvenes la alegría de aventurarse en el camino de la misericordia, arriesgándose a tomar un destino en sus vidas, optando por la mejor opción: CRISTO, que nos llama a ser pregoneros de su amor en cualquier vocación, pero especialmente en la vida sacerdotal o religiosa.

Motivación Inicial

Dios nos ha regalado un mundo magnífico en el cual podemos contemplar grandes maravillas de su creación. No hay nada mejor que viajar por toda la tierra al lado de las personas que amamos, conocer lugares distintos de nuestra realidad, nuevas experiencias.

Antes de viajar debes elegir muy bien tu destino, debes saber a dónde vas a ir, si vas para la ciudad, para la montaña, para el mar o a un lugar exótico. Esto es muy importante porque dependiendo de tu elección podrás prepararte para tu gran aventura.

Todos nosotros estamos invitados a un gran viaje, y este es **EL VIAJE A LA MISERICORDIA**, el cual puedes elegir en cualquier momento y en el que encontrarás grandes aventuras y podrás conocer nuevas experiencias dependiendo el lugar que escojas, porque la mayor experiencia que puedes tener es ir de la mano con Jesús al encuentro del hermano. Tienes muchas opciones para escoger, pero entre ellas te presentamos unas muy especiales: un hospital, un asilo, un cementerio, una cárcel, la calle, una familia pobre. En todos estos lugares te encontrarás con una experiencia que solo puedes sentir siendo misericordioso con tu hermano. Visitar a los enfermos, compartir alimento o bebida con el hambriento y sediento, vestir al desnudo, acoger al peregrino, visitar a los presos y enterrar a los difuntos.



Como puedes ver, te proponemos un viaje apasionante, que solo aceptarán aquellos valientes que sean capaces de decirle sí a la misericordia de Dios...

¿Te animas a viajar con Dios?
¿Te animas a consagrar tu vida a Él?



Actividad

Todos los integrantes forman un círculo con sus respectivas sillas. El facilitador que dirige la actividad se queda en el centro, de pie.

En el momento que el coordinador señale a cualquiera diciéndole ¡Avión!, éste debe responder el nombre del compañero que esté a su derecha. Si le dice: ¡Barco!, debe decir el nombre del que tiene a su izquierda. Si se equivoca o tarda más de 3 segundos en responder, pasa al centro y el coordinador ocupa su puesto.

En el momento que se diga ¡turbulencia!, todos cambiarán de asiento. (El que está en el centro, deberá aprovechar esto para ocupar uno de los asientos y dejar a otro compañero al centro).

Iluminación Bíblica

Jueces 19,17

“Al levantar la vista, se fijó en el viajero que estaba en la plaza de la ciudad. El anciano le dijo: “¿A dónde vas y de dónde vienes?”

Reflexión

Cuando levantamos la vista contemplamos lo que hay a nuestro alrededor, al igual que podemos percibir el panorama hasta cierta distancia. En la vocación siempre tenemos que estar con la mirada en alto para vislumbrar ese camino que vamos a seguir. Al igual que nosotros levantamos nuestra mirada, Dios siempre la tiene en alto para fijarse en nosotros los viajeros de la ciudad que



estamos en la plaza de la existencia, Dios puso en nuestro corazón la inquietud por buscar un camino y seguirlo.

Nuestra vida es un gran viaje que emprendimos desde el mismo momento de la concepción, un viaje que solo tendrá fin cuando Dios nos llame a estar con Él. Como todo viaje nosotros tomamos el título de viajeros, un título que recibimos solo por gracia de Dios que nos lo da en el nacimiento. El texto de Jueces nos propone dos grandes preguntas que se debe hacer toda persona: ¿a dónde vas y de dónde vienes? Es muy importante hacernos estas preguntas, ya que solo dándoles una correcta respuesta sabremos qué es lo que quiere Dios para el viaje de nuestra vida.

Si nos fijamos, nos podremos dar cuenta que la pregunta inicia cuestionándonos primero por el lugar al que vamos y luego nos cuestiona por el lugar de donde venimos, es importante tener muy claro cuál es el viaje que queremos para el mañana, porque teniendo claro esto podremos disponer del ahora para configurar el mañana. Ante estos dos interrogantes, no podemos ser ajenos que en la ciudad de la que habla el texto también hay más personas que no podemos pasar en alto, y esto solo se alcanza aplicando para con ellos la misericordia de Dios, por medio de las obras de misericordia que la Iglesia nos propone. Es decir, en la pregunta de dónde venimos y para dónde vamos, no puede faltar la respuesta de la misericordia de Dios, porque independientemente del rumbo que le quiero dar a mi vida debe estar la misericordia de manera permanente.

Oración

Señor, tú conoces todos los caminos de mi vida y delante de ti no hay secretos; nada está oculto a tus ojos y nada acontece sin tu permiso.

Concédeme la felicidad de seguir con mi viaje de la vida acordándome de ti y haciendo posible, mediante tu infinito amor y benevolencia, la ida y el retorno en paz y tranquilidad del rumbo de mi existir.

Que tu bondadoso apoyo me acompañe y dirija mis pasos y mi destino con el eterno amor de tu corazón, teniéndome siempre cerca de ti.



Hazme ver claramente los obstáculos y dificultades y ayúdame a encontrar soluciones. Que esté a salvo de aflicciones y cóleras, gracias a tu paz y bendición.

Ayúdame a escoger el mejor rumbo de mi vida, para que desde la misericordia y mi vocación pueda ser grato a tus ojos y te pueda servir de la mejor manera.

Bendito seas Dios de misericordia, que me regalaste la vida y me dotaste, para que, con la luz de tu presencia, encuentre nuevos caminos y respuesta a mis anhelos.



Anexo

Te invitamos que observes y difundas este video para jóvenes sobre la vocación: <https://youtu.be/ObxuH6gNK9s>

(o escribe en el buscador de YouTube: **CS 1 - La vocación** y seleccionas la primera opción).



TEMA 2

¿Preparados para viajar?

Por: Sem. Sebastián López Gallo y Juan Fernando Zuluaga

Objetivo

Impulsar a los niños y jóvenes a reconocer que sus vidas son un constante camino de misericordia, para el cual deben estar preparados en cada instante; una preparación en la cual Dios los puede estar llamando al corazón para ser Sacerdotes o Religiosos. Un viaje que sólo tendrá éxito tomados de la mano de Dios.

Motivación Inicial

Todo viaje es emocionante y más aún cuando conoces por primera vez lo que es viajar en avión, barco, helicóptero o alguna experiencia nueva. ¡Es algo realmente fascinante! Y nada mejor que estar preparado para ese momento con un buen equipaje, una cámara para capturar aquel momento inolvidable, ropa cómoda y acorde para la ocasión, con el mejor estilo porque el momento lo amerita. Cuando estamos a punto de iniciar nuestro viaje nos palpita el corazón, nos alegramos y hasta nos inquietamos ante la incertidumbre de algo que anhelamos y que por fin vamos a conocer.

Cuando nuestras vidas le dan un sí rotundo a Dios en la aventura de la misericordia, nos puede pasar esto: sentir angustia ante la experiencia de ir a lugares y conocer personas de las cuales oímos hablar mucho y que no conocemos. Pero, es realmente una aventura que solo puede salir del corazón entregado a Dios y al hermano que nos quiere recibir con los brazos abiertos aunque carezca de lo material.

Nuestras vidas pueden estar fuertemente llamadas a servir a todos nuestros hermanos desde la vocación a la vida sacerdotal o religiosa y esto lo podemos descubrir cuando vivimos con gran alegría el servicio al prójimo, cuando lloramos con él y nos alegramos de sus triunfos, cuando sentimos que el otro



nos importa y queremos buscar cómo ayudarlo, desde una entrega radical a Dios por medio de la consagración de nuestra vida al sacerdocio o la vida religiosa...



¿Sientes el llamado de Dios?
No tengas miedo, toma el pasaporte a la
misericordia ¡Consagra tu vida a ÉL!

Actividad

Quando yo a la selva fui

Se ubica a los participantes en ronda y se inicia cantando y aplaudiendo:

Quando yo a la selva fui
Me encontré un animal muy particular
Con la mano así (se levanta la mano hacia el lado)
Con la otra así (se levanta la mano hacia el lado)
Y hacia Kui Kui Kuuu (brincando hacia un lado)
Y hacia Kua Kua Kuaaa (brincando hacia el otro lado)

Vuelve a iniciar la misma metodología así:

Quando yo a la selva fui
Me encontré un animal muy particular
Con la mano así (se levanta la mano hacia el lado)
Con la otra así (se levanta la mana hacia el lado)
Con la cabeza así (se agacha la cabeza hacia un lado)
Y hacia Kui Kui Kuuu (brincando hacia un lado)
Y hacia Kua Kua Kuaaa (brincando hacia el otro lado)

(La canción se repite agregándole diferentes partes del cuerpo)

Me encontré un animal muy particular
Con la mano así (se levanta la mano hacia el lado)
Con la otra así (se levanta la mana hacia el lado)
Con la cabeza así (se agacha la cabeza hacia un lado)
Con la lengua así (se saca la lengua)
Con el pie así (se tuerce el pie hacia un lado)
Con el otro así (se tuerce el pie hacia un lado)
Con la cola así (se saca la cola hacia afuera)
Y hacia Kui Kui Kuiii (brincando hacia un lado)
Y hacia Kua Kua Kuaaa (brincando hacia el otro lado)

Nota: Ver anexo 1

Iluminación Bíblica

Jueces 18,5-6

“Le dijeron: “Consulta, pues, a Dios, para que sepamos si el viaje que estamos haciendo tendrá feliz término.” Les respondió el sacerdote: “Id en paz; el viaje que hacéis está bajo la mirada de Dios.”

Reflexión

Desde el mismo momento de nuestro nacimiento, Dios dispuso un magnífico viaje para nuestras vidas. Un viaje en el cual buscamos nuevas experiencias.

Toda nuestra vida siempre está bajo la mirada de Dios, aún en los momentos más difíciles; porque es en esos momentos en los que Dios se vale para hacernos sentir todo su amor, a través de su misericordia. Toda nuestra historia es un acto del amor de Dios, desde los cuidados de nuestros padres cuando enfermamos y el alimento diario, hasta el hogar tan digno que poseemos, ¡Todo es misericordia de Dios!

En todo viaje siempre nos encontramos con algo que llama nuestra atención y nos recuerda esos momentos mágicos que pasamos. Cuando un católico reconoce en su vida la presencia de Dios, es capaz de reconocer en el otro la



necesidad de misericordia, hasta tal punto de considerar que tiene el deber de ser un brazo del amor de Dios.

El viaje de la misericordia que cada persona emprenda, tiene la plena seguridad que tendrá feliz término, porque lo que proviene de Dios siempre va a salir bien, siempre va a estar bajo su mirada. Dios nos dice constantemente; "Id en paz; el viaje que hacéis está bajo la mirada de Dios".

Estamos invitados a cumplir la misericordia a través de 14 retos que aunque grandes, son posibles para personas luchadoras, jóvenes y emprendedoras como tú. Estos retos son las obras de misericordia a las que todos estamos llamados a cumplir, pero de una manera muy especial las personas consagradas. Cuando realizas obras de misericordia con el hermano, ¿sientes satisfacción? ¿Sientes el llamado de Dios? no lo pienses más, ¡ TOMA EL PASAPORTE A LA MISERICORDIA ! ¡ CONSAGRA TU VIDA A ÉL !

Oración

Señor Dios, Padre Celestial: la mies es mucha y los obreros pocos. Envía obreros para tu mies. Envíanos muchos y santos evangelizadores que anuncien tus mensajes a todas las gentes.

Recibe nuestro agradecimiento por las vocaciones que por medio del Espíritu Santo, regalas continuamente a tu Iglesia. Te suplicamos que llenes de santidad a los sacerdotes y misioneros, a las personas consagradas en la vida religiosa y a los apóstoles y laicos. Concede fortaleza y perseverancia en su vocación a quienes se preparan al sacerdocio o a la vida religiosa.

Vuelve también hoy tu mirada hacia la juventud e invítala a seguirte por medio del viaje a la vida consagrada, y concédele prontitud y generosidad para escucharte, fuerza para dejarlo todo y seguir tu llamado. Perdona la no correspondencia y las infidelidades de aquellos que has escogido.

Amén

Anexos



Anexo 1:

Si deseas ver el video de la dinámica accede al enlace titulado "Cuando yo a la selva fui"

<https://www.youtube.com/watch?v=-rD4543Og9I#t=41>

Anexo 2:

Este anexo te puede servir para presentar a los niños y jóvenes la necesidad de ser misericordiosos:

<https://www.youtube.com/watch?v=sxAXF5eNBoc>

Anexo 3:

Este es el enlace del himno del año de la misericordia:

https://www.youtube.com/watch?v=Wf0_x6mc0d8



Por: Sem. Sebastián López Gallo y Juan Fernando Zuluaga

Objetivo

Motivar a los niños y jóvenes a apreciar su vida como el mayor pasaporte hacia el amor de Dios, expresado en la misericordia que hemos recibido y a la cual estamos llamados a dar, por medio de nuestro actuar en este viaje del diario vivir.

Motivación Inicial

En todo viaje siempre debemos estar identificados para poder desplazarnos libremente. Cuando tenemos un viaje nacional debemos estar con nuestro documento de identidad y cuando salimos del país debemos estar con nuestro pasaporte y dependiendo del país debemos también poseer VISA. Todo esto es un requisito para estar más seguros y en caso de cualquier duda poder reconocernos ante los demás.

Cuando estamos a punto de partir a nuestro destino y se ha verificado nuestros requisitos para poder desplazarnos, siempre se nos dice ¡Feliz viaje! Y experimentamos gran emoción por una aventura que iniciamos.

Toda persona está identificada ante los ojos de Dios desde su bautismo, porque para Él cada uno es importante y lo reconoce como un hijo que está en el viaje de la vida. Para Dios nuestro mejor pasaporte es una vida en constante lucha, de esta manera le correspondemos a tanto amor que nos regala y que solo se puede reconocer en ser misericordiosos como Él es misericordioso con nosotros. Algunas maneras de demostrar que poseemos el pasaporte a la misericordia es sirviendo al hermano en sus necesidades corporales y por supuesto, también en sus espirituales. En este viaje espiritual no hay ninguna barrera que nos pueda limitar y todos podemos acceder a esta aventura enseñando al que no sabe, dando un buen consejo, corrigiendo al que se equivoca, perdonando al que nos ofende, consolando al triste, sufriendo con paciencia los defectos de los demás y rogando a Dios por los vivos y los difuntos.

Pero queridos niños y jóvenes, para Dios está la posibilidad de adquirir una VISA muy especial, aquella VISA que nos da el título de consagrados para Él, para poder viajar al corazón de cada una de las almas que sufren...



¿Sabes cuál es esta VISA? Es la visa del sacerdocio de Cristo

Actividad

Solo No Puedes

Esta dinámica trata de lo imposible que es deshacerte del pecado de tu vida por ti mismo. Lo que se aprende es que sólo con la ayuda de Jesucristo se puede hacer. Comienza dando un pedazo de cinta adhesiva o pegamento a cada uno de los jóvenes (asegúrate que todos tengan un pedazo).

Luego anuncia que van a realizar un concurso, pídeles que tomen la cinta adhesiva y que se la peguen en la parte de atrás de la mano izquierda asegúrate que todos lo hagan bien. Una vez que todos lo hagan explica que el concurso va a dar inicio y que no se vale hacer trampa. Se trata de ver quien puede quitarse la cinta de la mano izquierda usando nada más que la propia mano izquierda. Al percatarse que nadie puede, explícales que así es el pecado en la vida del hombre. Luego pídeles que con la mano derecha remuevan la cinta. Explícales nuevamente que la mano derecha representa a Jesús que viene a ayudarnos y limpiarnos si nosotros se lo pedimos.

La mano izquierda = el hombre, La cinta = el pecado, La mano derecha = Jesucristo y el remover la cinta = la libertad.

Explicación:

Todos en este viaje del vivir cometemos errores, pecamos, y solos no podemos salir de ellos, por eso es que necesitamos de la ayuda de alguien más; y ese alguien es Jesucristo, que siempre está con los brazos abiertos para darnos de su misericordia, y al mismo tiempo nos llama para que viajemos con Él a corazones inquietos que necesitan de su gracia y amor.



Iluminación Bíblica

Josué 9,11

“Y nos han dicho nuestros ancianos y todos los habitantes de nuestra tierra: “Tomad en vuestras manos provisiones para el viaje, id a su encuentro y decidles: siervos vuestros somos: haced, pues, alianza con nosotros”.

Reflexión

Estamos sumergidos en un mundo en el que pocos se dan cuenta que la vida representa un viaje, que este viaje es constante y que hay que disfrutarlo siempre de la mano de Dios. También pocos se dan cuenta de que los ancianos son valiosos y necesarios para la construcción de una mejor humanidad, porque ellos nos transmiten grandes y encantadoras experiencias que nos permiten vislumbrar el horizonte de nuestra verdadera felicidad. Cuidémoslos porque son muy valiosos.

Muchos creen que disfrutar en la vida es sinónimo de tener, pero no, porque realmente podremos tener todo el oro del mundo y ser de las personas más infelices de la tierra.

Hoy ¿Cuántos jóvenes perdidos en las drogas? ¿Cuántos jóvenes asesinando por dinero? ¿Cuántos jóvenes fuera del calor de una familia? Son muchísimos, todo porque el mundo nos lo está ofreciendo, un placer por placer; en donde lo que vale la pena es el dinero, sin importar el cómo se consiga, llegando a desvalorizar la vida humana. ¿A dónde hemos llegado? ¿A dónde llegaremos?

Queridos jóvenes es momento de decirle “SÍ” al plan que Dios tiene para cada uno de nosotros, en sus manos tienen el cambio, no dejen corromper su corazón, ustedes son el presente y el futuro de la sociedad y de la Iglesia. No teman dar sus vidas al servicio de sus hermanos, ¡Vale la pena! Te aseguro que este viaje de la vida lo disfrutarás realmente con Dios en tu corazón, Él es la alegría verdadera, en sus manos todos tus proyectos se cumplirán.

Con Dios en tu corazón, te invito a que en este largo y hermoso viaje de la vida lo transmitas a todos aquellos que lo necesitan. Hoy la humanidad está

sedienta de Dios. El Señor Jesús te llama para que seas un fiel instrumento de su misericordia, no te cierres a Él; hay muchos que necesitan de ti.

En la cotidianidad, se te han acercado personas que pasan por momentos difíciles, para pedir de ti un consejo, una ayuda y hasta una oración; esperando una gran respuesta de amor y de esperanza; pregúntate: ¿Qué he hecho? ¿Realmente les he ayudado? O por lo contrario ¿Les he dado la espalda? Arriégate a practicar la misericordia de Dios para con tus hermanos, atrévete a marcar la diferencia en este maravilloso viaje de la vida, identifícate como un joven que se ha dejado seducir por el Señor, permite que Él tome tu vida.

Oración

Señor Jesús en tu corazón amoroso queremos presentar nuestras debilidades y flaquezas, nuestras tristezas y alegrías; pero especialmente te presentamos nuestras vidas, haz con ellas lo que tú quieras. Como jóvenes nos sentimos sumergidos en un mundo que trata de atraparnos locamente, trata de alejarnos de ti, Señor; pero hoy nosotros te pedimos que no nos dejes caer en las manos equivocadas. Queremos viajar contigo y sentir tu presencia en cada acción que realicemos, porque queremos ser unos verdaderos pregoneros de tu misericordia.



Anexos

<https://www.youtube.com/watch?v=GyUWuB-TPtk>

<https://www.youtube.com/watch?v=GopcnbLw5-U>

<https://www.youtube.com/watch?v=XP4AMhEyfIY>

<https://www.youtube.com/watch?v=zfe5kZP-aZc>

<https://www.youtube.com/watch?v=EcgOIW3rLKU>



¡Comienza tu aventura!



TEMA 4

Por: Sem. Sebastián López Gallo y Juan Fernando Zuluaga

Objetivo

Mostrar al niño y al joven la gran aventura de la vocación, en especial la vocación a la vida sacerdotal como una aventura apasionante, donde Dios le pueda estar llamando a ser su pregonero de la misericordia.

Motivación Inicial

Ya has llegado al lugar que tanto has soñado. Después de haber experimentado lo que se siente volar, navegar o viajar en un confortable auto, te encuentras en La isla de Hawai o en las playas encantadoras de San Andrés y Providencia, en la gran Muralla China o en la gran estructura del Castillo San Felipe en Cartagena, en la artística Ciudad del Vaticano o en el famoso Coliseo Romano, en la imponente ciudad de París con su Torre Eiffel o la grandiosa ciudad de New York con la estatua de la libertad, en las frescas Cataratas del Iguazú o por qué no, en las Cataratas del Niágara. En fin, en el lugar que desees acompañado de un gran ambiente e impregnado de abundante felicidad vivirás esta fantástica aventura que tanto te ha inquietado.

¿Te has fascinado con estos increíbles lugares?, imagínate con este mismo ánimo para servirle al Creador de todos estos maravillosos sitios. Imagínate ver la sonrisa de aquel anciano en un asilo al ver tu juventud y alegría cuando le visitas, o el rostro de aquella persona que cometió un error y fue abandonado por todos los que le amaban en los claustros de una cárcel, y se siente acogida por ti, que sin conocerle vas a su encuentro, imagínate a aquel que va triste por las calles y tu sin conocerlo le das un abrazo y una voz de aliento. Todos ellos y muchos más son el rostro de Dios que te piden misericordia en este gran viaje que pocos escogen en su itinerario, pero que, al escogerlo no pierden nada sino que lo ganan todo. ¡Esta es la aventura a la que Dios te llama, no tengas miedo: toma el pasaporte a la misericordia, viaja con Cristo, consagra tu vida a Él!



Actividad

¿Qué lugar eliges para comenzar tu aventura?

Desarrollo

1 El facilitador coloca alrededor del salón, con previa anticipación las fotografías o cartelones cubiertos para que no puedan verse.

2 El facilitador descubre las fotos e invita al grupo a observar en silencio las fotografías o carteles. Luego comenta: "Vamos a imaginar que hacemos una viaje y una agencia de turismo nos propone cuatro lugares. Cada uno de ustedes tiene que elegir a cuál de estos lugares le gustaría viajar y pensar en las razones que ha considerado para hacer su elección".

3 Se dan unos instantes para que los participantes realicen la actividad indicada.

4 Al término, el facilitador reúne al grupo en sesión plenaria y solicita a un voluntario para que diga su respuesta. Cuando termina, el facilitador pregunta al grupo si hay otra persona que haya elegido la misma foto. Si es así, se le escucha. La actividad continúa igual hasta que todos dan a conocer sus contestaciones.

5 Ahora el facilitador comenta que la agencia de viajes tiene un regalo para los viajeros por darle su preferencia, pero antes es necesario entregarles una pequeña información, y ésta se encuentra al reverso de la foto elegida.

6 Se pide a uno de los participantes que eligió la foto No. 1 que la voltee y responda la pregunta que aparece al reverso. Lo mismo debe hacer los demás que escogieron esa foto. Después de su participación, se pide que recojan su regalo de la caja. Se actúa de la misma manera con los demás participantes.

Algunas preguntas para el reverso de las fotos podrían ser:

¿A cuál de estos lugares viajaría con sus familias?

¿Con quién les gustaría viajar a estos lugares?



¿Qué sentimientos les provocan estos paisajes?
¿Qué título le pondrían a cada foto? ¿Por qué?
¿Cuál de estos lugares le gustaría para iniciar una gran aventura con Dios?
¿Cuál de estos lugares le gusta menos? ¿Por qué?
¿Cuál de estos lugares elegirían para morir?

7 Se integran subgrupos de acuerdo a las fotos seleccionadas

8 Se evalúa la experiencia preguntando:

¿Qué descubrieron en los demás con la dinámica?
¿Cuáles son los gustos del grupo, según lo que han realizado?
¿Cómo definirías al grupo después de escuchar sus respuestas?

8 El facilitador guía un proceso para que el grupo analice como se puede aplicar lo aprendido a su vida.

Iluminación Bíblica

Mateo 4, 18-20

“Caminando por la rivera del mar de Galilea, vio a dos hermanos, Simón, llamado Pedro, y su hermano Andrés, largando las redes en el mar, pues eran pescadores. Les dijo: “Venid conmigo, y os haré pescadores de hombres.” Ellos dejaron las redes al instante y le siguieron”

Reflexión

Ha llegado el momento de comenzar esta linda aventura, en donde podrás conocer grandes y maravillosas experiencias de vida ¡Dios te llama, no tengas miedo en responderle! Él te invita a que seas un gran aventurero que se lance a explorar nuevos corazones inquietos por el amor que de Él proviene.

Apreciados jóvenes disfruten la linda aventura de ser discípulos misericordiosos de Dios en este mundo que necesita de ustedes, muchachos felices que aman y sienten el dolor de tantos hombres y mujeres que sufren a

causa de esta desbordante indiferencia. Con alegría y entusiasmo sé que podrán reflejar el rostro misericordioso de Dios, atrévase a vivir la aventura de la vocación ¡Es completamente maravilloso!

El Papa Francisco les dice a ustedes valientes aventureros lo siguiente: "Queridos jóvenes, en la cultura de lo provisional, de lo relativo, muchos predicán que lo importante es disfrutar el momento, que no vale la pena comprometerse para toda la vida, hacer opciones definitivas, para siempre, porque no se sabe lo que pasará mañana. Yo, en cambio, les pido que sean revolucionarios, les pido que vayan contracorriente; sí, en esto les pido que se rebelen contra esta cultura de lo provisional. Yo tengo confianza en ustedes, jóvenes, y pido por ustedes. Atrévase a 'ir contracorriente'. Y atrévase también a ser felices".

Hoy cuando el mundo está atrapando de manera exagerada la juventud, es confortable saber que aún hay adolescentes que sueñan y vibran por Cristo. Atrévase a ser jóvenes alegres que tienen a Dios como centro de su aventurera vida, arriésguense a servir, porque quien sirve ama y quien ama es feliz.

El Señor Jesús te está llamando a vivir un emocionante viaje a su lado, hoy como a sus discípulos te dice: "Ven sígueme", Él te preparará para todo, sólo te pide que le abras el corazón para que pueda entrar con su gracia. Esta confortable y encantadora aventura la podrás vivir: "Siendo ministro de la misericordia de Dios". ¿Qué estás esperando para vivirla? Toma el pasaporte a la misericordia, viaja con Cristo ¡Consagra tu vida a Él!

Oración

Padre Santo, nosotros tus hijos te queremos alabar y glorificar por todas las maravillas que has creado; ya que nos permites disfrutar de cada una de ellas. Al mismo tiempo nosotros como jóvenes nos ponemos a tu disposición, haz con nuestras vidas lo que tú quieras, te queremos irradiar en todos los lugares de la tierra. Si tú me llamas para ser sacerdote ¡Dispuesto estaré Señor! porque quiero vivir en este mundo como un aventurero que exhale tu amor y tu misericordia.

Amén



Anexos



<https://www.youtube.com/watch?v=BSqvExm-iIA>

https://www.youtube.com/watch?v=95d9-_L8zPE

<https://www.youtube.com/watch?v=INeyXT1tK-I>

<https://www.youtube.com/watch?v=h0KSZBMIVRQ>



EUCARISTÍA



de Apertura Semana Vocacional

Por: Sem. José Aníbal Tobón Ramírez

Comentario inicial

Nos congregamos como hermanos en la apertura de esta semana vocacional, donde bajo el lema "Toma el pasaporte a la misericordia, viaja con Cristo ¡hazte sacerdote!" somos invitados por Dios a hacer un ofrecimiento especial: nuestra oración, para que Él siga llamando a muchas personas a la vida del servicio y la misericordia con los demás, a ser hostias vivas frente a los pueblos y a entregar lo mejor de sí a la comunidad sin reserva como lo hizo el mismo Jesucristo. Que esta semana vocacional, la cual hoy iniciamos nos habrá el corazón para trabajar incansablemente en la mies del Señor, siendo misericordiosos, compasivos y con la fuerza de su Espíritu Santo a ser discípulos que salgan al encuentro de los demás. Con mucha alegría y reconociendo las maravillas de Dios para con nosotros, celebremos con fe esta Santa Eucaristía.

Acto penitencial

(Se tendrán en frente del altar cuatro velas que se irán encendiendo después por el lector correspondiente, a medida que se haga cada acto de contrición)

Presidente: Reconozcamos nuestros pecados y por medio de este acto de contrición pidamos al Señor perdón por nuestras faltas, para que nos ayude a ser misericordiosos como Él es misericordioso, a escuchar su llamado de viajar por mundos inexplorados, es decir, a conocer el corazón de los más frágiles y ayudarlos siempre con nuestra fe.



Lector 1: Pidamos perdón al Señor porque, en ocasiones somos piedra de tropiezo para los hermanos que caminan junto a nosotros y pidámosle que nos ayude a ser misericordiosos.
(Enciende una luz)

Lector2: Pidamos al Señor que nos conceda perdón por las veces que difamamos a uno de sus hijos llamados: sacerdotes, seminaristas o laicos comprometidos, y que sea Él quien nos regale entrañas de compasión.
(Enciende una luz)

Lector 3: Pidamos perdón al Señor por las veces en que dejamos de hacer obras a favor de los demás, adhiriéndonos al qué dirán, y digámosle a Él que nos ayude a ser verdaderos testigos de su misión evangelizadora.
(Enciende una luz)

Lector 4: Pidamos también perdón al Señor por aquellas ocasiones en las que pecamos por indiferencia y omisión ante el dolor del prójimo, que sea Él quien fortalezca en cada uno el don de salir de nuestro acomodamiento e ir hacia los menos favorecidos de la sociedad.
(Enciende una luz)

Presidente: Que el Señor nos regale un corazón para el amor y la caridad capaz de trascender toda distancia espiritual y geográfica y llegar así a ser fieles discípulos misioneros, hombres capaces de misericordia y cumplidores de la multiforme voluntad de Dios.

Oración de los fieles

Presidente: Sabiéndonos hijos de Dios, pidamos al padre que jamás nos cansemos de ser misericordiosos como Él mismo es misericordioso, y pidamos que envíe abundantes obreros a su mies, diciendo:

Dios de misericordia, escúchanos.

1. Pidamos a Dios por el papa, los obispos y todos los ministros que alimentan su rebaño, para que sean fieles al llamado que Él les hace y santos ejemplos de misericordia.

Dios de misericordia, escúchanos.

2. Pongamos en las manos del Señor a los gobiernos de turno, para que fieles a la moral cristiana sean constructores de conciencias caritativas en nuestra sociedad.

Dios de misericordia, escúchanos.

3. Ofrezcamos al Señor las familias que son cuna de vocaciones, para que a través de los consejos, el diálogo y el perdón, muestren la misericordia que Dios al entregar su hijo nos ha regalado.

Dios de misericordia, escúchanos.

4. Confiemos en las manos del Señor a todos los jóvenes que sienten la inquietud vocacional a su seguimiento como pastor, para que Él mismo sea el que les muestre el camino de discernimiento a su llamado.

Dios de misericordia, escúchanos.

5. Por todos nosotros, para que seamos vivos ejemplos de la multiforme gracia y la extraordinaria misericordia que Dios nos regala, y nos conceda la gracia de evangelizar con nuestro actuar.

Dios de misericordia, escúchanos.

Presidente: Míranos Señor con misericordia, pon en nosotros la alegría de sentirnos llamados por ti a la mayor de las vocaciones, la santidad, y has que te glorifiquemos siempre, por Jesucristo nuestro Señor.



Ofrendas

Pan y vino: Con esta ofrenda ponemos en tus manos Señor a todos los vocacionados, quienes trabajan arduamente por discernir tu llamado. Que mediante este discernimiento sean portadores de gracia y misericordia para con sus hermanos, los más necesitados de fraternidad y caridad.

Luz: Ofrecemos al Señor este cirio, para que como Él seamos portadores de luz al mundo entero, que nunca falte en nuestra vida el resplandor de la alegría, la fraternidad y la amistad con Dios, ya que llamados a la santidad tenemos esta tarea.

Pasaportes: Pidamos al Señor, que por medio de este signo nos haga entrar en conciencia de la gran necesidad que tiene el mundo de anunciadores ministros de la palabra que salgan de sus comodidades y viajen hacia los más necesitados de amor.

Material de la semana vocacional: En este material queremos presentarte Señor los recursos, temas y herramientas a través de los cuales dinamizaremos este trabajo vocacional. Que sean herramientas de amor, santidad y en especial, una forma de evangelización y llamado a tu seguimiento.

Comentario final

Habiendo recibido el pasaporte que nos une a Cristo y a los demás en la Eucaristía, salgamos con alegría a compartir el mensaje de la buena nueva que el mismo Jesucristo nos regala, y acojamos con amor el compromiso de ser constructores del reino de Dios por medio de las obras de misericordia, las cuales son el tesoro que estaremos ganando para el cielo.



EUCARISTÍA



de Clausura Semana Vocacional

Por: Sem. José Aníbal Tobón Ramírez

Monición de entrada

Demos gracias a Dios por habernos permitido celebrar esta semana vocacional del 2016, y que la semilla que por medio de los temas y actividades fueron sembradas en las personas, dé abundantes frutos de caridad, amor, servicio y entrega plena a los hermanos que más sufren en nuestra sociedad. Sigamos orando por las vocaciones sacerdotales y religiosas, para que nunca falten en el mundo testigos fieles al llamado que el Señor les hace a entregar como Él la vida al servicio de su pueblo. Celebremos con mucha alegría.

Oración de fieles

Presidente: El Señor ha estado grande con nosotros y estamos alegres, convencidos de estas palabras demos gracias a Dios, nuestro padre y pidámosle que envíe obreros santos a su abundante mies, y digámosle:

Dios de la vocación escúchanos.

1. Por el papa, los obispos y todos los ministros consagrados a tu servicio, para que proclamen tu palabra con fidelidad y amor.

Dios de la vocación escúchanos.

2. Por las familias, para que sean garantes de vocación al amor y por medio del ejemplo y la unidad sean evangelio viviente.

Dios de la vocación escúchanos.



3. Por los niños y jóvenes que sienten el llamado a la vida sacerdotal y religiosa, para que sea el Señor quien guíe sus proyectos hacia un buen fin.

Dios de la vocación escúchanos.

4. Por los jóvenes que se preparan en los seminarios y casas de formación, para que siguiendo el llamado que el Señor les hace, perseveren en la vida de oración y de servicio.

Dios de la vocación escúchanos.

(Se pueden añadir peticiones comunitarias)

Presidente: Que estos días que sembraron en nosotros tantas semillas de vocación y amor, sigan dando frutos de servicio y entrega a la misericordia de Dios. Por Cristo nuestro Señor.



Ofrendas

Pan y vino: Que estos signos que se convertirán en tu cuerpo y en tu sangre, sean el alimento que fortalezca nuestro espíritu, y que cada vez que compartamos el pan de la palabra, recordemos la necesidad que tenemos de salir al mundo y alimentarlo con tu mensaje.

Estola: Que esta vestimenta sagrada, signo del poder sacerdotal, nos recuerde la grandeza de la vocación a la que estamos llamados desde el bautismo: ser sacerdotes, profetas y reyes.

Palangana, jarra y toalla: Estos signos sean para nosotros símbolo de servicio a los demás, como el mismo Jesucristo lavo en la última cena los pies a sus discípulos, así también nosotros debemos limpiar nuestro orgullo y servir a nuestro prójimo con amor incesante.



Monición final

(Después de la comunión, alguien se acerca al frente del altar con una biblia abierta en sus manos, mientras el comentarista lee)

Este signo, que es la palabra misma de Dios, sea para nosotros el mejor pasaporte de evangelización. Aquí están contenidas todas las respuestas que el mundo necesita para lanzarse a un verdadero servicio de comunión fraterna y caridad completa, así como el mismo Jesucristo nos lo enseña. Nunca nos cansemos de orar para que el Señor siga llamando a muchos niños y jóvenes a entregar como Jesucristo su vida por los demás.



Ágape ✈

VOCACIONAL >>>>>>

Por. Sem. Alexander Giraldo Giraldo

Ambientación

Como símbolo central para esta celebración, sugerimos colocar un buen número de velas, de las cuales sólo unas pocas estarán encendidas. El resto estarán apagadas, simbolizando el gran número de los que forman la mies y los pocos que se sienten llamadas a pastorearla.

Presidente: En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo
La vocación es un misterio grande de fe. Es Dios Padre el que llama todas las cosas a la existencia, toda criatura viviente a la vida, todo ser espiritual al conocimiento y al amor que nos ofrece.

Él llama a todos los hombres para dominar y completar la creación. Pero a algunos les ha llamado en especial para que le sigan y sean obreros que trabajen su mies. Es el Espíritu del Padre y de Jesús el que continúa haciendo que se oigan en la intimidad de cada uno las llamadas más personales.

(El presidente hace la motivación inicial y se hace la invocación al Espíritu Santo por medio de un canto)

Encuentro con la palabra

Lucas 5, 27-28

“Después de esto, salió y vio a un publicano llamado Leví, sentado en el despacho de impuesto, y le dijo: “Sígueme.” Y dejándolo todo, se levantó y le siguió”.

Meditación

Jesús no hace excepción excluyente de personas. Nosotros, sí: en nuestra obras y ministerios a veces discriminamos a los "escandalosos": madres solteras, no practicantes, anticlericales, marginados... Hemos de agradecer a Jesús que nos llamara a su servicio, siendo malos o peores que otros no llamados igualmente. Predilección que debería actuar siempre de motor incansable en el estímulo de nuestro seguimiento permanente.

"Él se levantó y lo consiguió". Qué fuerza debió tener la llamada de Jesús, que arrastraba con una sola palabra, qué prontitud y fidelidad las de Mateo, que le dan coraje para romper las cadenas que atan al dinero, y sigue incondicionalmente al Señor. Su respuesta fue inmediata y rotunda; no puso condiciones, como otros, para seguirle: liquidar cuentas, cerrar el ejercicio fiscal, buscar sustituto... Simplemente, se levanta y sigue a Jesús: doble actitud de todo buen consagrado. Alzarse de la postración adocenada o de la desgana, y seguir a Jesús en sus actitudes y en su misión. Nada hay comparable a eso en la vida. Mateo no dudó un instante en dejar sus ganancias y ocupación. En lugar de la clásica "imitación de Cristo" hoy se habla mucho del "seguimiento de Cristo". Pero, ¿se practica?

En las llamadas concretas a entregar nuestra vida y dentro de ella, hemos de seguir a Jesús con la prontitud y fidelidad de Leví. Y con su alegría, ya que le ofreció un banquete para agradecer y celebrar su vocación. No hay que mirar tanto el "sacrificio" que supone el seguimiento de Jesús, sino su vertiente que es más gratificante.

Momento de la Luz

Comentario: Cierra los ojos y contempla con tu mente solo la vela encendida. Ilumina la habitación, nos ilumina a cada uno de nosotros, la necesitamos para ver. Jesús entra en la habitación, coge la vela y se acerca a ti para decirte: "Ustedes son la luz del mundo. No apaguen su luz. Cada uno tiene en su interior cualidades y dones que sirven de orientación a los demás. Cada uno es una pequeña luz que ilumina la vida de los otros y juntos,



descubriendo esas luces y ofreciéndolas a los demás, serán un camino luminoso en la vida de los hombres". Jesús te mira y te alarga la vela encendida.

(Se procede a encender los cirios del altar y la fogata o cirio pascual)

Oración



Señor, que iluminas nuestras vidas,
que nos ayudas a ver
cuando estamos solos y desorientados.

Enciende tu Luz en nuestro interior
para que nuestra vida
sea una señal luminosa
en el camino de nuestros hermanos.

Limpia nuestros ojos
para poder descubrir las luces
que brillan en la vida de los otros.

Queremos compartirlas
y formar una gran familia,
una gran comunidad
que sea como una antorcha
que llegue hasta los rincones lejanos.



Amén

(Terminada la oración, se invita a hacer la siguiente reflexión, tomando como guía el siguiente video: Reacciona ¡Jesús está vivo! católico soy - <https://youtu.be/uDwpsiYRPdU>)

El Perdón

1 El viento: ¿Sabes en dónde estamos? ¿sabes para dónde vamos? hoy estás aquí, con tu cuerpo, una experiencia única. Este es el momento



para decidir hacia donde quieres ir. Pero... ¿cómo cuesta asumir esa realidad de ser libre? la libertad te caracteriza y no te puede paralizar. no puedes permanecer indiferente ante la vida, no puedes ser neutral, debes empezar la desafiante aventura de vivir, de escoger y decidir. no tienes excusa para justificar tu inacción, tu inmovilidad, porque la vida no se detendrá en ningún instante a mirar qué deseas hacer.

2 El pulso: Llegar al mundo es la prueba de que la vida no nos pertenece: inicia sola y acaba sin preguntarnos. No sabes cuánto tiempo estarás vivo. muchos ya partieron ¿lograron su objetivo? Cuando mueras la ausencia será en la medida de la profundidad de la huella que dejaste en tu caminar por la existencia.

3 Las nubes: En tu caminar has visto que muchos están anclados a una forma de vida que no escogieron y a la cual terminaron por adaptarse: se resignaron a vivir a lo que estaba a la mano, sin pasión, sin fe. examina en tu memoria esos patrones de comportamiento que rechazas, pero que sabes que están, y que te impedirán ir a donde quieres. Tienes el poder de ser lo que quieras pero debes ser firme y constante. Sin el valor necesario nunca llegarás ahí. Eres totalmente libre de escoger lo mejor para ti.

4 Las crayolas: Recuerda tus deseos cuando chico, tu ímpetu, el deseo de salir adelante ¿Dónde quedó todo eso?

5 El TIC - TAC: El tiempo sigue su paso, no se detiene ni espera: los segundos se van convirtiendo en minutos, en horas, días, meses años... tienes que ser o no ser, pero el tiempo no espera: ser una persona que quiere llegar donde desea o no ser nada. No puedes ser como los que optaron por no ser nada, sin creer, sin rumbo fijo, muertos en vida.

6 La anestesia: ¿Te has puesto a balconear la vida y te has negado a participar en ella? ¿has mirado con indiferencia el dolor humano y has decidido no hacer nada? ¿te has echado a dormir mientras muchos sufren? la vida es peligrosa, no por los que hacen el mal, sino por los que no hacen nada ¿has dejado morir el espíritu por la indiferencia a la vida?.



7 Las burbujas: Hay una diferencia abismal en soñar lo que queremos ser o vivirlo paso a paso. Sé que muchas veces has querido salir de tu burbuja, pero quizá no has tenido la fuerza suficiente para hacerlo, tus acciones desmienten tus buenos deseos. Puedes parecer vivo, pero en realidad estas muerto por dentro, inerte, sin nada que dar. Quizá por tu egoísmo, encerrado en ti mismo, te niegas a la oportunidad de conocer a los demás, de aprender de ellos, de saber las muchas riquezas que los demás te pueden ofrecer. Solo amando puedes descubrir lo que necesitas y tomar las riendas de tu vida. No debes dar lo que tienes, sino lo que eres. vivir es salir de ti mismo y darte a los demás. Salir de uno mismo es lo que hace vivir en plenitud.

8 El músculo: La primera coordenada que buscabas es salir de ti para ser feliz: el amor. Busca la razón de tu existir, camina tras la verdad: Jesucristo.

Comentario al pan y al vino

Alrededor de una mesa se concentran la unidad familiar, y hoy alrededor de esta, se congrega la unidad vocacional. Esta mesa con estas velas encendidas, con unos panes y con un poco de vino, nos remonta a los tiempos de Jesús, es algo sencillo pero que en cierta forma imprime un gran significado. Ya está Cristo presente, solo hace falta la fracción del pan, esto es lo que forma la verdadera unidad en la mesa, por eso compartamos el llamado con nuestros hermanos que el mismo señor escogió y donde nadie escogió quienes querían que fuesen sus compañeros, nos disponemos a formar en la diferencia la única complementación de ella. No seamos indiferentes en el compartir, es allí donde comprendemos que debemos amar compartiendo lo poco que tenemos y lo mucho que puede ser de provecho para los hermanos.

Presidente: Invita a los presentes a compartir el pan y reconocer y valorar al otro, o a pedir perdón por algo.

Canto final.

— Acto Mariano

VOCACIONAL

Tomado de: <http://pastoralvocacionalhfc.blogspot.com.co/2011/08/rosario-vocacional.html>

Nos unimos en la oración por las vocaciones a la vida sacerdotal y religiosa, acogiéndonos a la intercesión de la Santísima Virgen María.

Esta propuesta de oración va acompañada de cinco textos bíblicos que narran la misión que Dios ha encomendado a algunos. Es un esquema similar al rezo del Rosario a la Virgen, cinco decenas del Ave María, precedidas por un texto bíblico y una antifona. La invitación es a meditar en torno al llamado que Dios ha hecho a lo largo de la historia y sigue haciendo hoy a cada hombre y mujer que se dejan seducir por Él.

Oremos con fe “al dueño de la mies que envíe obreros a su mies” (Mt 9,38).

(Se puede ofrecer un signo en cada decena, una luz, algunos elementos vocacionales de acuerdo a los textos bíblicos o la representación de los personajes).

La vocación de Samuel

Lectura bíblica

1Sm 3,1-10

“El joven Samuel estaba al servicio del Señor con Elí. La palabra del Señor era rara en aquel tiempo y no eran frecuentes las visiones. Un día estaba Elí Acostado en su habitación. Sus ojos comenzaban a debilitarse y apenas podía ver. La lámpara de Dios todavía no se había apagado. Samuel estaba durmiendo en el santuario del Señor, donde estaba el arca de Dios. El Señor llamó a Samuel: ¡Samuel, Samuel!

Él respondió: Aquí estoy.

Fue corriendo a donde estaba Elí y le dijo: Aquí estoy, porque me has llamado.

Elí respondió: No te he llamado, vuelve a acostarte.

Y Samuel fue acostarse, pero el Señor lo llamó otra vez: ¡Samuel!

Samuel se levantó, fue donde estaba Elí y el dijo: Aquí estoy, porque me has llamado.

Respondió Elí: no te he llamado, hijo mío, acuéstate de nuevo.

Samuel no conocía todavía al Señor. No se le había revelado aun la palabra del señor

Por tercera vez llamó el Señor a Samuel; éste se levantó, fue donde estaba Elí y le dijo: Aquí estoy, porque me has llamado.

Comprendió entonces Elí que era el señor el que llamaba al joven, y le aconsejó: vete a acostarte, y si te llaman responde: Habla Señor que tu siervo escucha.

Samuel fue y se acostó en su sitio. Vino el Señor, se acercó y lo llamó como las otras veces: ¡Samuel, Samuel!

Samuel respondió: Habla, que tu siervo escucha”.

Antífona: “Habla Señor, que tu siervo escucha”

Padre Nuestro..., las diez Ave María y el Gloria.

(Se repite la antífona)

Canto.

La vocación de Jeremías

Lectura bíblica

Jr 1,4-8

“El Señor me habló así:

Antes de formarte en el vientre te conocí; antes de que salieras del seno te consagré, te constituí profeta de las naciones. Yo dije: ¡Ah Señor, mira que no sé hablar, pues soy un niño!

Y el Señor me respondió: “No digas soy un niño”, porque irás donde te envíe y dirás todo lo que yo te ordene. No les tengas miedo, pues yo estoy contigo para liberarte, oráculo del Señor”.

Antífona: “No les tengas miedo, pues yo estoy contigo”

Padre Nuestro..., las diez Ave María y el Gloria.

(Se repita la antífona)

Canto.

La llamada de los primeros discípulos

Lectura bíblica

Mc 1,16-20

“Paseando Jesús junto al lago de Galilea, vio a Simón y a su hermano Andrés, que estaban echando las redes en el lago, pues eran pescadores. Jesús les dijo: Vengan conmigo y los haré pescadores de hombres. Ellos dejaron inmediatamente las redes y lo siguieron.

Un poco más adelante vio a Santiago, el de Zebedeo, y a su hermano Juan. Estaban en la barca reparando las redes. Jesús los llamó también; y ellos dejando a su padre Zebedeo en la barca con los trabajadores, se fueron con él”.

Antífona: “Dejaron inmediatamente las redes y lo siguieron”

Padre Nuestro..., las diez Ave María y el Gloria.

(Se repite la antífona)

Canto.

La elección María para ser la Madre del Señor

Lectura bíblica

Lc 1,30-38

“...El ángel le dijo:

No temas María pues Dios te ha concedido su favor. Concebirás y darás a luz un hijo, al que pondrás por nombre Jesús. El será grande, será llamado hijo del Altísimo; el Señor Dios le dará el trono de David su padre, reinará sobre la descendencia de Jacob por siempre y su reino no tendrá fin.

María dijo al ángel:

¿Cómo será esto, pues no tengo relaciones con ningún hombre?



El ángel le contestó:

El Espíritu Santo vendrá sobre ti y el poder del Altísimo te cubrirá con su sombra; por eso, el que va a nacer será santo y se llamará Hijo de Dios. Mira, tu pariente Isabel también ha concebido un hijo en su vejez, y ya está de seis meses la que todos tenían por estéril; porque para Dios nada hay imposible.

María dijo:

Aquí está la esclava del Señor, que me suceda como tú dices.

Y el ángel la dejó”.

Antífona: “Aquí está la esclava del Señor”

Padre nuestro..., las diez Ave María y el Gloria.

(Se repite la antífona)

Canto.

La institución de los apóstoles

Lectura bíblica

Mc 3,13-19

“Jesús, subió después a la montaña, llamó a los que él quiso y se acercaron a él. Designó entonces a doce, a los que llamó apóstoles, para que estuvieran con él y para enviarlos a predicar con el poder de expulsar demonios. Designó a estos doce: a Simón, a quien dio el sobrenombre de Pedro; a Santiago, el hijo de Zebedeo, y a su hermano Juan, a quienes dio el sobrenombre de Boanerges, es decir, hijos del trueno; a Andrés, Felipe, Bartolomé, Mateo, Tomás, Santiago el hijo de Alfeo, Simón el Cananeo y Judas, el que lo entregó”.

Antífona: “Llamó a los que él quiso”

Padre Nuestro..., las diez Ave María y el Gloria.

(Se repite la antífona)

Canto.

Oración



A ti Señor, nos dirigimos con confianza
Hijo de Dios,
enviado por el Padre a los hombres de todos los tiempos
y de todas las partes de la tierra
te invocamos por medio María,
Madre tuya y Madre nuestra:
haz que en la Iglesia no falten las vocaciones,
sobre todo las de especial dedicación al anuncio del Reino.

Jesús, único Salvador del hombre,
te rogamos por nuestros hermanos y hermanas
que han respondido "sí" a tu llamado al sacerdocio,
a la vida consagrada y a la misión.
Haz que su existencia se renueve de día en día,
y se conviertan en Evangelio vivo.

Señor misericordioso y Santo,
Sigue enviado nuevos obreros
a la mies de tu Reino.
Ayuda a aquellos que llamas a seguirte en nuestro tiempo;
haz que, contemplando tu rostro,
respondan con alegría
a la estupenda misión que les confías
para el bien de tu pueblo y de todos los hombres.

Tú, que eres Dios,
Vives y reinas con el Padre y el Espíritu Santo
Por los siglos de siglos.



Hora Santa

VOCAACIONAL

Por: Sem. Julián Henao Ospina

Para iniciar, se propone la exposición del santísimo sacramento mientras se entona un canto (Se puede cantar el himno de la semana vocacional).

Motivación inicial

Con el más ferviente amor, nos congregamos ante el más supremo guía de nuestras vidas, Jesús Eucaristía, presencia viva que nos acompaña en nuestras aventuras.

En esta celebración ponemos a todos los llamados a ser viajeros misericordiosos del Padre: los sacerdotes, seminaristas y consagrados que buscan y anhelan encontrar a Cristo en el necesitado que vive en las periferias; animados pues a ser viajeros portadores de su infinito amor, hagamos una escala en nuestra vida para hablarle a Él que nos ha enviado y nos invita a aventurarnos en este viaje hacia la misericordia.

(Canto vocacional)

Oración

Invitamos para que cada oración la haga quien aparece, de no ser así, alguien previamente seleccionado)

Seminarista Menor: Amado Jesús, me has llamado a ser viajero de tu misericordia, y desde las alturas de mi pequeñez ver el dolor del amigo que sufre, del hermano que llora, contemplar a todos lo que necesitan de un abrazo, de una prueba de tu amor. Acompáñame Señor en el viaje hacia mi hermano, tú que eres el piloto de mi pequeña vida.

Aspirante: Hola Jesús, aquí estoy dispuesto a abordar la aeronave de la vocación para acompañarte al encuentro con el que busca tu rostro y no lo halla, aquí estoy con mi corazón joven y cargado de miedo, pero con deseo de aventurarme y ser en el mundo reflejo de tu misericordia, toma Señor lo mejor de mí, convierte mis debilidades en fortalezas que me ayuden a no abandonar la ruta que me quieres encomendar.

Seminarista Mayor: Señor Jesús, dame la gracia de preparar mi viaje con todo lo necesario para anunciarte, que no lleve en mi equipaje cosas materiales innecesarias, cosas del mundo, sino que porte solo lo que me conviene y lo que sea necesario para mostrar tu rostro de misericordia a los hombres. Permíteme salir de mis comodidades, para llegar libre al encuentro con el hermano que sufre.

Sacerdote: Señor, quiero darte gracias por elegirme para ser parte de tu tripulación, no permitas que pierda el rumbo de mi camino, que te abandone en el viaje al que me enviaste. Te he sido fiel y te he entregado todo, he viajado a los lugares que necesitan de ti, lejos de mi hogar, he abandonado mis comodidades y apegos, dejando atrás las personas que quiero... por eso sostenme Señor, para no rendirme a la aventura de ser un viajero portador de tu misericordia.

Presidente (Jesús): Aquí estoy a tu lado, dirigiendo el viaje que cambiará tu vida, dándole rumbo a tu existencia, yo siempre caminaré contigo y te tomaré en mis brazos cuando estés agotado. Te necesito para que me ayudes a consolar al triste, a saciar al hambriento y sediento, a vestir a quien está desnudo, enseñar mi mensaje de amor y corregir a quien obra en el error, a guiar al rebaño que en tinieblas transita por el mundo. No tengas miedo, pondré en tu equipaje los que necesitas en el viaje, solo te pido una cosa... hazme un espacio para viajar dentro de tu corazón.



Lectura bíblica

Jeremías 1,5-7

“Antes de formarte en el vientre te conocí; antes que salieras del seno te consagré, te constituí profeta de las naciones. Yo dije: ¡Ah Señor, mira que no se hablar, pues soy solo un muchacho! Y el Señor me respondió: “no digas que eres un muchacho, porque irás a donde yo te envíe y dirás todo lo que yo te ordene”.

Reflexión

ÁNGELUS PAPA FRANCISCO. Domingo, 26 de enero 2014

Queridos hermanos y hermanas

El Evangelio de este domingo nos habla del comienzo de la vida pública de Jesús en los pueblos y aldeas de Galilea. Su misión no es parte de Jerusalén, sino, una zona despreciada por los judíos, debido a la presencia en esa región varias poblaciones extranjeras, razón por la cual el Profeta Isaías lo define como "Galilea de los gentiles".

A partir de Galilea, Jesús nos enseña que nadie está excluido de la salvación de Dios, en efecto, que Dios prefiere que empezar desde **la periferia**, desde el más pequeño, para llegar a todos. Enseña un método, su método, pero expresa el contenido, es decir, la misericordia del Padre. "Cada cristiano y cada comunidad podrán discernir cuál es el camino que el Señor nos pide, pero todos estamos invitados a aceptar esta llamada. A salir de su comodidad y tener el coraje de llegar a todos los barrios que necesitan la luz del Evangelio "(ibid., n. Evangelii Gaudium , 20).

Jesús comienza su misión no sólo de un lugar descentralizado, sino también por los hombres que dirían, así que usted puede decir, "perfil bajo". Para elegir sus futuros apóstoles y los primeros discípulos, no está dirigido a las escuelas de los escribas y doctores de la ley, sino a los humildes y gente sencilla, que se están preparando duro para la venida del Reino de Dios que Jesús va a llamar trabajo, en la orilla del lago son **la pesca**. Él los llamó, y ellos le siguen inmediatamente. Dejan a sus redes y se van con él, sus vidas se convierten en aventura extraordinaria y fascinante.

Queridos amigos, ¡el Señor está llamando hoy! El Señor pasa por las calles de nuestra vida cotidiana. Él nos llama a ir con él, con él a trabajar por el Reino de Dios, en la "Galilea" de nuestros tiempos. Cada uno de ustedes piensa que el Señor pasa hoy en día, el Señor me mira, ¡me mira! ¿Qué pasa con el Señor? Y si alguno de ustedes sienten que el Señor dice: "sígueme" sea valiente, vaya con el Señor. El Señor nunca decepciona. Mira en tu corazón, si el Señor os llama a seguirlo. Seamos por su mirada, su voz, y sigámoslo.

Preces

(Se eligen dos lectores para que lean las siguientes preces)

Movidos por el deseo de ser en el mundo misericordiosos como el Padre, elevemos nuestra súplica a Él que nos llama a ser viajeros de su amor, para que siga suscitando peregrinos dispuestos a llevar y anunciar su mensaje de Salvación. Y digamos con fe.

Señor de misericordia, escúchanos.

Lector 1: "Dejad que los niños vengan a mí"

Lector 2: Señor, concédenos ser misioneros de la misericordia invitando a los niños a tu seguimiento.

Señor de misericordia, escúchanos.

Lector 1: "Él lo vio venir y corrió a abrazarlo efusivamente".

Lector 2: Señor, muchos jóvenes le han vendido su corazón a las propuestas del mundo como el hijo pródigo. Regálanos jóvenes valientes, testigos de tu misericordia, para que con cuerdas y correas de amor, atraigan a estos jóvenes hacia ti.

Señor de misericordia, escúchanos.

Lector 1: "Hoy ha llegado la salvación a esta casa"



Lector 2: Señor, que las familias cada día te amen más para que experimenten tu misericordia y luego animen y acompañen a sus hijos en el proceso de maduración de su vocación cristiana o sacerdotal.

Señor de misericordia, escúchanos.

Lector 1: "Aprended lo que significa misericordia quiero y no sacrificio".

Lector 2: Ayuda Señor a tus sacerdotes para que experimenten tu misericordia y nunca se cansen de ser misericordiosos con los demás.

Señor de misericordia, escúchanos.

Lector 1: "Dios que provee de semilla al sembrador les concederá lo necesario para toda obra buena".

Lector 2: Señor concede generosidad a nuestras comunidades para que sigan expresando su misericordia y providencia con nosotros.

Señor de misericordia, escúchanos.

Se hace de manera colectiva la Oración de la semana vocacional.

Se procede con la bendición con el Santísimo.

Se termina con un canto.



ORACIÓN



Semana Vocacional 2016

Señor, tú me llamaste
para ser instrumento de tu gracia,
para anunciar la buena nueva,
para sanar las almas.

Instrumento de paz y de justicia,
pregonero de todas tus palabras,
agua para calmar la sed hiriente,
mano que bendice y que ama.

Señor, tú me llamaste
para curar los corazones heridos,
para gritar, en medio de las plazas,
que el amor está vivo,
para sacar del sueño a los que duermen
y liberar al cautivo.

Soy cera blanda entre tus dedos,
haz lo que quieras conmigo.

Señor, tú me llamaste
para salvar al mundo ya cansado,
para amar a los hombres
que tú, Padre, me diste como hermanos.

Señor, me quieres para abolir las guerras
y aliviar la miseria y el pecado;
hacer temblar las piedras
y ahuyentar a los lobos del rebaño.

Amén



Himno



1 Antes de conocerte yo sentí Señor,
una gran inquietud en mi corazón Uh ohh.
Tras de esa búsqueda me embarqué y empecé
a buscarte en el mundo y fue un error.

2 Caminaba, viajaba, volaba, buscaba y no hallaba;
tanta gente, lugares y no te encontraba,
pero me di cuenta que en el mundo solo estás,
en quien necesita una sonrisa de verdad.

3 Cambié mi rumbo y a otra barca me subí;
quise emprender un largo viaje hasta ti...
y te conocí en el Pobre Oh Señor,
en quien necesita una palabra, una oración.

CORO

**Y por eso...
Toma el pasaporte a la misericordia,
Viaja con Cristo
¡Hazte Sacerdote! (Bis)**

4 Y es que el sacerdote ha de vivir...
unido a su hermano en una ofrenda de amor;
y como el Padre, ser misericordioso,
para entregar su vida, para entregarlo todo.

**(Coro)
Toma el pasaporte...
¡Hazte Sacerdote!**